



Aidez ce couple à faire du rêve la réalité

Ils sont un jeune couple, appelant à la solidarité et générosité, même minime, de tous... afin de les aider à espérer qu'un jour, leur projet aboutisse. Retrouvés 15 ans après une première histoire ; lui, aujourd'hui militaire, elle, ayant quitté sa région afin de le rejoindre et pouvoir être auprès de lui lorsque son métier lui permet d'être présent, tous deux en plutôt bonne santé, si on ne compte pas, pour elle, les migraines chroniques l'handicapant dans ses projets professionnels. A ce jour, ils se projettent et aimeraient beaucoup construire leur propre maison d'ici quelques temps. Cependant, la situation actuelle et leur petit revenu les fait beaucoup douter sur la possible réalisation de ce projet. Ils en appellent donc à la générosité de tous, n'étant pas convaincus que leur histoire, sûrement similaire à beaucoup d'autres, amène à toucher les cœurs, néanmoins prêts à tout pour essayer de donner vie à leur projet. Même 1€ symbolique, ils souhaiteraient le plus de soutien possible pour réaliser leur rêve. La bonté du monde rend le monde meilleur, coeur sur vous

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/D1XxojG0



Scannez-moi!

Cette cagnotte vous est proposée par :

Emmeline Postel

